

# „Nebelgrind“ in Lehnheim

**VERANSTALTUNGEN** Bei Landfrauen und „Anders blicken!“

**KREIS GIESSEN** (red). Mit „Nebelgrind“, einer Filmproduktion des Schweizer Radio und Fernsehens, laden der Landfrauenverein Lehnheim-Stangenrod und die Akteure von „Anders blicken!“ zu einem Perspektivenwechsel ein. „Anders blicken!“, das sind die Initiative Demenzfreundliche Kommune, das Modellprojekt der Diakonie „Demenz – Entlassung in die Lü-

cke“ und die Aktion Demenz. Der Termin: 24. September, 19.30 Uhr. Ort: Dorfgemeinschaftshaus, Lochweg 2 in Lehnheim. Es geht dabei um Fränzi, die Frau von Bauer Jürg. Sie hat schon lange erkannt, dass ihr Schwiegervater an Alzheimer leidet. Ihr Ehemann allerdings will das nicht wahrhaben. Er glaubt, sein Vater werde einfach nur älter.